Antrag

der Fraktion der CDU

Praxisintegrierte Ausbildung zur Erzieherin/zum Erzieher auch in Schleswig-Holstein ermöglichen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, die Ausbildung zur Erzieherin bzw. zum Erzieher attraktiver zu gestalten und zu verbessern, indem eine praxisintegrierte Ausbildung (PiA) an Fachschulen eingeführt wird. Als Vorbild dient das bereits seit einigen Jahren in Baden-Württemberg erfolgreich praktizierte Modell PiA.

Die dreijährige Phase der Erzieherausbildung an der Fachschule für Sozialpädagogik wird so strukturiert, dass Theorie und Praxis nicht in voneinander abgetrennten Ausbildungsblöcken vermittelt werden, sondern die praktische Ausbildung während der gesamten drei Jahre – wie bei der dualen Ausbildung – pro Woche an zwei Tagen Theorievermittlung an der Fachschule ergänzt wird. Auf diese Weise gelingt ein besserer Transfer zwischen theoretisch erworbenem Wissen und praktischer Bildungsund Betreuungsarbeit. Außerdem sollen Ausbildung und Berufsfeld für Männer und Frauen gleichermaßen an Attraktivität gewinnen, um so die Personalsituation zu verbessern.

Katja Rathje-Hoffmann und Fraktion

Heike Franzen und Fraktion